

La buena voluntad no basta para g

En entrevista para los lectores de DIARIO MONITOR, el historiador y politólogo, Lorenzo Meyer, hace un balance a fondo del se

CRISTINA RENAUD

La pregunta es enorme, abarca tantas cosas que obviamente la respuesta es parcial y probablemente injusta", comenta de inicio el historiador Lorenzo Meyer a propósito del balance sobre la administración de Vicente Fox. El doctor por la Universidad de Chicago y profesor de El Colegio de México aplica dos adjetivos al gobierno foxista: prometedor y engañoso.

Autor de más de quince obras, entre las más recientes "Liberalismo Autoritario y Fin de Régimen" y "Democracia Incipiente", habla cómodamente sentado a un lado del escritorio de su cubículo, tapizado de libros y un original anaquele donde destacan un muñeco que representa al Subcomandante Marcos y máscaras de Vicente Fox, Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo y Sadan Husein.

Arranca el análisis profundo:

"Vamos a empezar por el principio: nunca hay un juicio definitivo sobre un hecho histórico, siempre se va cambiando. Incluso la misma persona puede hacerlo con el transcurso del tiempo, porque las cir-

